



給食だより3月号

令和5年3月1日
篠崎保育園

1年のまとめの時期になりました。3月は、ひな祭りや卒園式などの行事がたくさんあります。お別れパーティーのメニューはぞう組のリクエストをもとに決まりました。1年間、いろいろな給食がありましたが子どもたちはどんなメニューが心に残っているでしょうか。

できるようになったことを ふり返ってみましょう

子ども達は、1年間でできるようになったことが増えました。「食」に関するところでは、食事のマナーに気を付けて食べられるようになったり苦手なものが食べられるようになりなど、さまざまです。

子ども達自身が自分の成長に気づき、喜びを感じて自信につながるように、ご家庭でふり返ってみませんか。



保護者の皆様へ

一年間、給食だよりをお読みいただきありがとうございました。

また、保育園給食に対しご理解、ご協力、感謝いたします。

園では、4月から様々な野菜を栽培し、収穫したものを調理してみんなで美味しく食べました。また、季節ごとの行事食について、パネルシアターなどを使って話をしました。

これからも子ども達と一緒に楽しみながら、ご家庭でも話題になるような食育活動が出来たらいいなと思っています。来年もよろしくお願いします。

家族そろって食卓を囲む機会（共食）が減っていると言われています。家族や親しい人達と一緒に食事の時間や場所を共にすることで、会話が生まれ、食事をおいしく、楽しく味わうことができるのです。

楽しい食事の時間が素敵なもの思い出に残るといいですね。